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会議の日程や一般質問の順番は、議事運営上の都合により変更することがあります。

傍聴される方へのお願い
　新型コロナウイルス感染症の予防及び拡大防止のため、傍聴受付時に検温を実施しております。また、傍聴する際にはマスクを着用し、アルコール消毒液
による手指の消毒をお願いしています。また、本会議の傍聴席は、一定の間隔を空けるため、席数を減らし１８席のみとなっております。感染予防のため、
できるだけ傍聴はお控えいただき、インターネット中継をご覧ください。
　各常任委員会については、委員会室は狭く、一定の距離を保つことが困難なため、廊下での傍聴となります。ご理解、ご協力をよろしくお願いします。

12 月 会 議 が 始 ま り ま し た

インターネット議会中継を行っています
　市議会では開かれた議会を目指し、本会議の様子をインターネットにて配信しています。鎌ケ谷市議会のホームページでご案内をしており
ますのでご覧ください。
　なお、視聴の際は免責事項をお読みいただき、ご了承くださいますようお願いします。

鎌ケ谷市議会のホームページアドレス　https://www.city.kamagaya.chiba.jp/gikai/index.html

市議会の
ホームページ

（２面に続く）

◎１２月会議の日程が決まる
　１１月２４日（木）午後１時に会議を開き、次のとおり日程を決定しました。

日 曜日 時　間 内　容
１１月２９日 火 午前１０時 議案に対する質疑

　　　３０日 水 午前１０時
午後 １ 時

総務企画常任委員会
都市・市民生活常任委員会

１２月　１日 木 午前１０時 教育福祉常任委員会
　　　　２日 金 午前１０時 一般質問
　　　　５日 月 午前１０時 一般質問
　　　　６日 火 午前１０時 一般質問
　　　　７日 水 午前１０時 一般質問
　　　　９日 金 午後 １ 時 委員長報告・討論・採決・散会

マークの付いた会議は、インターネット中継を行っています。

◎今会議で審議される議案
議案第１号　鎌ケ谷市個人情報の保護に関する法律施行条例の制定について
　　　　　　　【概要】�デジタル社会の形成を図るための関係法律の整備に関する法律により改正される個人情報の保護に関する法律が施行され、令和５年４月１日か

ら地方公共団体等の個人情報保護制度について全国的な共通ルールが規定されること等を踏まえ、現行の鎌ケ谷市個人情報保護条例の全部及び
関係する条例の一部を改正しようとするものです。

議案第２号　鎌ケ谷市職員の定年等に関する条例等の一部を改正する等の条例の制定について
　　　　　　　【概要】�国家公務員法及び地方公務員法の一部改正に伴い、職員の定年を引き上げるとともに、管理監督職勤務上限年齢制及び定年前再任用短時間勤務

制を導入するほか、年齢６０歳を超える職員に係る給与に関する特例を設けること、その他所要の改正をしようとするものです。
議案第３号　鎌ケ谷市道路占用料条例等の一部を改正する条例の制定について
　　　　　　　【概要】�道路法施行令の一部を改正する政令の施行等を踏まえ、道路占用に係る占用料等の適正化を図るため、関係する条例の占用物件及び占用料の額

を改めようとするものです。
議案第４号　鎌ケ谷市手数料条例の一部を改正する条例の制定について
　　　　　　　【概要】�建築物のエネルギー消費性能の向上に関する法律及び関連省令等の改正に伴い、手数料区分の新設及び削除、区分単位及び額の修正、その他所

要の改正をしようとするものです。
議案第５号　令和４年度鎌ケ谷市一般会計補正予算（第７号）
　　　　　　　【概要】�補正前の予算総額４１９億３，２２５万１千円に対し、歳入歳出それぞれ５億５，７８９万９千円を追加し、補正後の予算総額を４２４億�

９，０１５万円にしようとするものです。
議案第６号　令和４年度鎌ケ谷市国民健康保険特別会計補正予算（第４号）
　　　　　　　【概要】�補正前の予算総額１０８億６，３９５万９千円に対し、歳入歳出それぞれ１３３万１千円を追加し、予算総額を１０８億６，５２９万円にしよ

うとするものです。
議案第７号　令和４年度鎌ケ谷市介護保険特別会計補正予算（第４号）
　　　　　　　【概要】�補正前の予算総額９６億９，１３８万８千円に対し、歳入歳出それぞれ２８６万７千円を追加し、予算総額を９６億９，４２５万５千円にしよ

うとするものです。
議案第８号　令和４年度鎌ケ谷市後期高齢者医療特別会計補正予算（第３号）
　　　　　　　【概要】�補正前の予算総額１６億６，９７２万７千円に対し、歳入歳出それぞれ４９万５千円を追加し、予算総額を１６億７，０２２万２千円にしよう

とするものです。
議案第９号　（仮称）東部地区児童センター建設（建築）工事請負契約の締結について
　　　　　　　【概要】�（仮称）東部地区児童センター建設（建築）工事について、予定価格が１億５，０００万円以上のため、議会の議決を求めるものです。
議案第１０号　鎌ケ谷市立南部小学校体育館改修工事請負変更契約の締結について
　　　　　　　【概要】�鎌ケ谷市立南部小学校体育館改修工事請負契約について、変更後の契約金額が１億５，０００万円以上のため、議会の議決を求めるものです。
議案第１１号　鎌ケ谷市市道路線の認定及び廃止について
　　　　　　　【概要】�鎌ケ谷市市道路線として、新たに１１路線を認定するとともに、３路線を廃止しようとするものです。
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第149号 令和 4年 11月 27日（２）

１２月２日（金） 午前10時から
宗川　洋一　議員
　○�新鎌ケ谷駅の帰宅困難者対策について（スカイライナーが新鎌ケ谷
駅に停車することについて（概要・乗降客数・市に及ぼす影響など）
/鎌ケ谷市地域防災計画での対策について/新鎌ケ谷駅周辺帰宅困難
者等対策協議会について/広域的な連携について）

　○�公共施設への太陽光発電システムの導入について（今年度に入って
の国の新たな動向と市の対応方針について/公共施設への自立・分散
型エネルギー設備等の導入推進事業について（概要・事業スキーム
等）/対象となる公共施設について/災害発生時の運用について/今後
のスケジュールと課題について）

松澤　武人　議員
　○�幼児教育及び保育施策について（幼児教育及び保育の現状について/
通園バス、幼児置き去り防止対策について/私立幼稚園等への支援に
ついて）

　○�鎌ケ谷市内における国・千葉県の事業について（国道・県道におけ
る歩道の整備について/鎌ケ谷大仏交差点改良工事について/大柏川
第二調節池について/北千葉道路について）

午後１時から
小易　和彦　議員
　○�令和５年度予算編成について（予算編成の基本的な考え方について/
予算要求の状況について/国の予算の本市への影響について/公明党
の予算要望について）

津久井　清氏　議員
　○�第４次鎌ケ谷市歩道等総合整備計画の内容と課題を問う（「道路の
状況」に対する市民の不満足度の高さをどう考えるか問う/歩道整備
について市民の声を聴くシステムの導入などをどう考えるか問う/
「道路の状況」に対する市民の満足度を上げるための市の施策は何
か問う）

　○�市民が担う地球温暖化対策などの環境政策の取組状況と市の方向性
を問う（市民による太陽光発電などのＣＯ２削減策の内容を問う/市の
既存の公共施設への太陽光パネルの導入について問う/「ＣＯ２排出
ゼロ宣言都市」を鎌ケ谷市も宣言すべきとの声をどう考えるか問う）

＜休　憩＞
伊福　幸一　議員
　○�がん対策について（本市の取組について/前立腺がん検診の助成につ
いて/アピアランスサポート助成事業について/ヘアドネーションの
取組について）

　○�子どもの安全安心を守る対策について（「通園バス、幼児置き去り
事件」の本市の見解について/通園バスの置き去り防止に係るハード
面、ソフト面の安全対策について/防犯カメラ、ドライブレコーダー
の取組について/ランニングパトロールの取組について/ＧＰＳでの
子どもの見守りについて）

１２月５日（月） 午前10時から
鈴木　哲也　議員
　○�自治体ＤＸ（デジタル・トランスフォーメーション）推進計画につ
いて（自治体ＤＸ推進計画の概要等について/マイナンバーカードの
普及促進について/自治体のＡＩ・ＲＰＡの利用促進について（ＬＩ
ＮＥの活用など）/デジタルデバイド対策について（キャッシュレス
決済など））

富田　信恵　議員
　○�妊娠から子育て期までの切れ目のない支援について（子育て支援が
人口増加に与える影響について/伴走型相談支援について/産後ケア
事業について/産後の家事・育児支援について/本市における妊娠か
ら子育て期までの支援の情報発信について）

午後１時から
河内　一朗　議員
　○�マスク着用による子どもの発育への影響について（子どもたちのマ
スク着用に関するガイドラインについて/マスク着用が長期間となっ
たことに伴う子どもたちの発育への懸念、弊害について/子どもたち
のマスク着用に関する本市の今後の環境づくりについて）

◎議員から市の行政に対する質問（一般質問）
　○�不登校児童生徒の現状と進学について（過去５年間の不登校児童生
徒の人数と進学状況（率）について/隠れ不登校児童生徒の状況につ
いて/不登校となった子どもたちが自由に進学先を選べる仕組みづく
りについて）

中村　潤一　議員
　○�地域の活性化に向けたまちづくりについて（都市計画マスタープラ
ンについて/地域のまちづくりについて）

　○�市のバスの利用の基準について（市のバスの使用目的と現状につい
て/利用可能時間と距離について/課題と解決策について）

＜休　憩＞
後関　俊一　議員
　○�公立中学校における部活動について（活動時間について/顧問の働き
方について/部活動の地域移行について）

　○�ドローンの活用について（ドローンの特性について/災害時の活用に
ついて/防犯対策での活用について）

１２月６日（火） 午前10時から
大野　幸一　議員
　○�ごみの共同処理について（柏市との協議に至った経緯/軽井沢地区住
民説明会実施結果の概要/柏市と本市の合意項目についての考え方）

森谷　　宏　議員
　○�市民への情報提供・配信サービスについて（かまがや安心ｅメール
について/広報かまがやについて/今後のサービス向上について）

午後１時から
葛山　繁隆　議員
　○�少子化対策について（これまで取り組んできた少子化対策について/
結婚に関する支援（婚活、結婚新生活支援など）について/妊娠・出
産に関する支援（出産準備金、妊婦相談、出産育児一時金など）に
ついて/子育て、学校教育における支援について）

矢崎　　悟　議員
　○�子育て支援の充実について（国の総合経済対策について（妊娠・出
産における給付金の支給、伴走型相談支援の充実について）/市独自
の支援策について/リトルベビーハンドブックについて/市内の小児
科・産婦人科の医療機関について/児童虐待防止対策について/待機
児童対策について/（仮称）東部地区児童センターの設置事業につい
て）

１２月７日（水） 午前10時から
松原　美子　議員
　○�小・中学校の学校給食について（各校への配送方法について/食材の
選択基準について/義務教育の一環として無償化することについての
市の見解について）

　○�国民健康保険料について（国民健康保険料の滞納状況について/滞納
となっている保険料の徴収方法について/払いたくても払えない人々
への相談体制などについて）

佐竹　知之　議員
　○�会計年度任用職員について（会計年度任用職員と正職員の比率につ
いて/勤務時間数について/会計年度任用職員の任用更新について）

　○�帯状疱疹の予防接種について（予防接種助成額の引き上げについて/
予防接種の対象者について/市民への周知について）

　○�旧小日向ストア前（市道２２号線）の交差点事業について（事業の
進捗状況について/信号機の設置について）

午後１時から
土屋　裕彦　議員
　○�草木が繁茂した空き地の管理について

佐藤　　剛　議員
　○�鎌ケ谷市地球温暖化対策実行計画について（現行の実行計画の評価
と検証/次期実行計画について/二酸化炭素排出削減に向けた市民の
取組について/気候市民会議について）

　○�ポストコロナにおける地域包括ケアシステムについて（本市におけ
る要支援・要介護者数の状況/地域包括支援センターについて/医
療・介護などの地域資源について）


